
245 
 

 (1) who〔主格〕… 先行詞が「人」で、関係代名詞に変える代名詞が主格(he, she, they)のときは、 

         関係代名詞 who を用います。who の後の動詞は、先行詞の人称・数に一致します。 

    ① I have a friend. He lives in Tokyo.（私は友人がいる。彼は東京に住んでいる。） 

                      

      I have a friend .      He lives in Tokyo.は a friend を修飾しているので a friend が 

               ここに入る 先行詞。a friend を指している He は主格なのでこれを who 

          who lives in Tokyo にし、who lives in Tokyo を先行詞 a friend の後に置く。 

                    

      I have a friend (who lives in Tokyo).（私は（東京に住んでいる）友人がいる。） 

                                     

      I have a friend who lives in Tokyo.（私は東京に住んでいる友人がいる。） 

       

    ② That girl is Emi. She is swimming.（あの少女は絵美です。彼女は泳いでいます。） 

                      

      That girl is Emi.    She is swimming.は that girl を修飾しているので that girl 

             ここに入る が先行詞。that girl を指している She は主格なのでこれを 

          who is swimming who にし、who is swimming を先行詞 that girl の後に置く。 

                    

      That girl (who is swimming) is Emi.（（泳いでいる）あの少女は絵美です。） 

                               

 (2) which〔主格〕… 先行詞が人以外の「生物」や「物」で、関係代名詞に変える代名詞が主格(it, they) 

          のときは、which を用います。which の後の動詞は、先行詞の人称・数に一致します。 

    ① Do you know the dog? It runs fast.（あなたは犬を知っていますか。それは速く走ります。） 

                      

      Do you know the dog ?  It runs fast.は the dog を修飾しているので the dog が 

                   ここに入る 先行詞。the dog を指している It は主格なのでこれを 

              which runs fast which にし、which runs fast を先行詞 the dog の後に 

                    置く。 

      Do you know the dog (which runs fast)?（あなたは（速く走る）犬を知っていますか。） 

                                  

    ② The house is mine. It stands there. （その家は私のです。それはそこにたっている。） 

                     

      The house is mine.  It stands there.は the house を修飾しているので the house が 

              ここに入る 先行詞。the house を指している It は主格なのでこれを which 

          which stands there にし、which stands there を先行詞 the house の後に置く。 

                    

      The house (which stands there) is mine.（（そこにたっている）その家は私のです。） 

                                      


